

CES CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE GUATEMALA

Boletín informativo
enero a marzo 2025
 Un resumen con lo más importante del trimestre

Actividades propias

Primera reunión de Asamblea Ordinaria

12 de febrero

Nombramiento oficial de la nueva cohorte del CES 2025-2029



El CES Guatemala celebró su primera Asamblea Ordinaria de 2025, marcando el inicio de actividades del periodo 2025-2029 y dando la bienvenida a nuevos consejeros. Se oficializaron los nombramientos de los vicepresidentes sectoriales y se reconoció el trabajo de la cohorte saliente, reafirmando el compromiso con el diálogo y cumplir con ser un órgano consultivo de los organismos del Estado con relación al diseño e implementación de políticas públicas sobre aspectos económicos y sociales de Guatemala.

[Ver más](#)



26 de febrero

Segunda reunión de Asamblea Ordinaria

Diagnóstico y prospección del Estado y funcionamiento del sistema portuario nacional

Ponentes: Mgtr. Fernando Suriano
 Viceministro de Transporte MICIVI y el Director General de la Comisión Portuaria Nacional (CPN), Licenciado Leonel Molina.

En la exposición, se abordaron los principales desafíos portuarios, destacando la necesidad de una Ley General del Sistema Portuario Nacional, la formulación de la Política Portuaria Nacional y la creación del Plan Nacional Integral de Desarrollo Portuario.

Entre los retos identificados se mencionaron la falta de un marco normativo unificado, la transparencia en la administración de los puertos y la necesidad de mayor coordinación entre el sector público y privado. Como oportunidades, se destacó la ubicación estratégica de Guatemala y el potencial para convertir al país en un hub logístico regional, optimizando la conectividad y fomentando la inversión en tecnología portuaria.

[Ver más](#)

ENCUENTRO REGIONAL

Encuentro Regional de la Red CESISALC

31 de marzo

CESISALC: innovación, diálogo social y gobernanza en América Latina y el Caribe

Países participantes: Guatemala, Curazao, República Dominicana, Honduras, Argentina, Perú, Costa Rica, Chile y Brasil.



En Antigua Guatemala se llevó a cabo un encuentro regional centrado en el fortalecimiento del diálogo social como herramienta clave de gobernanza democrática. Durante la jornada se abordaron temas como la innovación institucional, la construcción de consensos, la participación multiactoral y el papel estratégico de los Consejos Económicos y Sociales (CES) ante escenarios de incertidumbre. Un hecho destacado fue la adhesión del Consejo Económico, Social y Cultural (CESC) de Saint Martin a la Red CESISALC, marcando un paso importante hacia su integración activa en los espacios de cooperación regional.

[Ver más](#)

Algunas de las actividades a las que ha sido invitado el CES Guatemala

21 de enero

SAT
 Rendición de Cuentas 2024



[Ver más](#)

18 de febrero

MINECO Y BID
 Taller sobre el Acuerdo de Facilitación de Inversiones para el Desarrollo (FID) y la Evaluación de Necesidades



[Ver más](#)

25 de marzo

CONAMIGUA
 Capacitación a personal estatal sobre atención migratoria establecida en la Política Migratoria



[Ver más](#)